

09. September 2022

## **FIBAV GmbH feiert dreifaches Jubiläum mit Sommerfest**

**Veranstaltung auf dem Firmengelände wird mit Symposium eingeleitet**

**KÖNIGSLUTTER.** Die FIBAV GmbH feiert drei Jubiläen der Unternehmensgruppe mit einem großen Sommerfest mit Hausbaumesse. Nach zwei coronabedingten Verschiebungen eröffnet ein Symposium mit geladenen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft die Feierlichkeiten, die von einer Hausbaumesse mit Familienprogramm begleitet werden. Live-Musik am Abend schließt das Sommerfest ab.

Selten kommt es vor, dass es innerhalb einer Unternehmensgruppe gleich drei große Firmenjubiläen zu feiern gibt: 25 Jahre Elm Bau GmbH (2020), 30 Jahre FIBAV GmbH (2021) und 30 Jahre HS-Bau GmbH (2022). Wegen der Corona-Pandemie mussten die jeweiligen Feiern in den vergangenen Jahren ausgesetzt werden, so dass in diesem Jahr drei Anlässe zusammenfallen und mit einem Festakt mit Symposium, einem großen Sommerfest sowie einem abendlichem Live-Musikevent begangen werden.

Zur Historie

Die FIBAV wurde 1991 von Vera Hansmeier gegründet, um Bauwilligen Finanzierungen, Immobilien, Bausparverträge, Anlagen und Versicherungen zu vermitteln. Die Anfangsbuchstaben dieser Dienstleistungen waren namensgebend für die FIBAV-Unternehmensgruppe. Heute ist das Kerngeschäft der FIBAV GmbH das Entwickeln, Planen und Bauen von privatem Wohneigentum. Mit der Gründung der HS-Bau GmbH als Generalübernehmer begann die Unternehmensgruppe 1992 den Bau von Einfamilienhäusern in Eigenregie. Seitdem hat das Unternehmen mehr als 13.500 Bauvorhaben umgesetzt und betreibt in der Regel rund 350 aktive Baustellen. 1995 wurde die Elm Bau GmbH als eigenes Bauhandwerksunternehmen der FIBAV-Unternehmensgruppe gegründet, ein Alleinstellungsmerkmal in der Branche. Das Portfolio umfasst neben dem Bau von Einfamilienhäusern in Massiv- und Holzrahmenbauweise auch Doppel-, Reihen- und Kettenhausanlagen sowie

Mehrfamilienhäuser. Das Unternehmen verfügt über eine Eigenkapitalquote von mehr als 50 Prozent. Dies ist die Grundlage für kontinuierliches organisches Wachstum.

Der geschäftsführende Gesellschafter, Sven Hansmeier, betont, dass die Wurzeln der FIBAV GmbH als Familienunternehmen auf mutige Menschen, eine Idee und deren Umsetzung zurückgehen: „Die Idee hinter der FIBAV war es immer, einen Beitrag dafür zu leisten, so vielen Menschen wie möglich den Traum vom eigenen Zuhause möglich zu machen.“

## Neuer Katalog

Pünktlich zur Jubiläumsveranstaltung stellt die FIBAV Immobilien GmbH zudem den neuen Hauskatalog „Hausbau seit drei Jahrzehnten“ vor. 58 Haustypen, verschiedene Ausstattungen und breit gefächerte Stilrichtungen setzen die Produktpolitik der FIBAV-Unternehmensgruppe konsequent fort. Sven Hansmeier bekräftigt den Anspruch, Häuser zu erschwinglichen Preisen zu ermöglichen: „Ein Eigenheim zu besitzen, darf nicht nur etwas für den großen Geldbeutel sein. Zumindest mit unseren Produkten möchten wir darauf eine Antwort geben.“

## Symposium

Das Symposium, zu dem Gäste aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft geladen sind, beleuchtet die aktuellen Herausforderungen in Handwerk, Mittelstand und Familienunternehmen. Familienunternehmen wie die FIBAV-Unternehmensgruppe sind Teil der Wirtschaft im ländlichen Raum und nehmen Versorgungsaufgaben mit hoher Beständigkeit und Nachhaltigkeit wahr. Damit tragen sie zur regionalen Entwicklung und Identitätsbildung bei. Zudem sind sie wichtige Arbeitgeber und Ausbildungsbetriebe. Im Rahmen des Symposiums diskutiert Sven Hansmeier zusammen mit dem IHK-Präsidenten Tobias Hoffmann, der stellvertretenden Handwerkspräsidentin Heidi Kluth sowie dem Landrat des Landkreises Helmstedt, Gerhard Radeck zu Fachkräftemangel, Perspektiven und dem Sinn regionaler Netzwerke.

## Sommerfest mit Hausbaumesse

Die Hausbaumesse auf dem Gelände der Elm Bau GmbH ist ab 14 Uhr geöffnet. Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf Energieeffizienz. Hausbauinteressierte, angehende Bauherren, aber auch Familien mit Kindern finden hier ein informatives, abwechslungsreiches Programm mit Vorträgen z. B. zur Nachrüstung von Wärmepumpe oder Photovoltaikanlage über Themen der energetischen Sanierung bis hin zu den Unterschieden zwischen Holzrahmen- und Massivbau.

Namhafte Hersteller wie Bauking, Brömse, Nelskamp, Peter Jensen, Roto, Vaillant u.a. informieren über bau- und produkttechnische Lösungen im Neubau. Um 16 Uhr referiert Prof. Lars Kühl (Ostfalia) zu moderner Haustechnik am Vaillant-Truck. Stündlich sind Besuche ins Baugebiet „Am Lutterberg“ mit Besichtigung möglich.

Das begleitende Kinder- und Familienprogramm hält zudem einige Highlights parat. In die Kategorie Bewegung fallen Hüpfburg, VR-Station, Kinderbaustelle sowie die Tanzdarbietung von Nachwuchstänzerinnen des TC Schöningen auf der großen Showbühne. Die Fantasie wird bei Glitzer-Tattoos und Ballonmodellage ebenso angeregt wie beim Bau von Bienenhotels unter fachlicher Anleitung.

## Musikevent

Mit einem Live-Musik Event für alle endet das Sommerfest der FIBAV GmbH. Auf der extra aufgebauten Bühne sorgen die bekannten Bands Kontrollverlust und Hermes House Band sowie Michael Gürth, bekannt als Kanzler-DJ, mit Live-Musik und Live-Performances für einen stimmungsvollen Ausklang der Feierlichkeiten.

Sven Hansmeier blickt mit Zuversicht nach vorn: „Wir haben drei Jahrzehnte voller Herausforderungen gemeinsam gemeistert. Mit unseren loyalen und leistungsbereiten Mitarbeitern, mit zeitgemäßen Produkten und mit viel Selbstvertrauen gehen wir optimistisch in die Zukunft und arbeiten weiter an unserem Ziel, Menschen ihr Traum-Zuhause zu erfüllen.“

## Über die FIBAV-Unternehmensgruppe

Die FIBAV-Unternehmensgruppe wurde 1991 gegründet und konzentriert sich auf die Projektierung, die Planung und den Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern in Massivbauweise. In dieser Zeit sind mehr als 13.500 Haus- und Wohnungsbauvorhaben realisiert worden. Mit 31 Geschäftsstellen in sechs Bundesländern steht das Unternehmen für regionale Nähe und persönlichen Kontakt. Die FIBAV-Unternehmensgruppe mit Sitz in Königslutter am Elm beschäftigt mehr als 400 Mitarbeitende und befindet sich im Familienbesitz. Geschäftsführender Gesellschafter ist Sven Hansmeier. In die Unternehmensgruppe der FIBAV sind neben der Konzernorganisation vier eigenständige Unternehmen eingebunden. Mit der FIBAV Immobilien GmbH, der HS-Bau GmbH, der KHD-Königslutter Haus-Design GmbH und der Elm Bau GmbH sind alle Dienstleistungen rund um Planung, Bau und Verwaltung von Wohnimmobilien unter einem Dach konzentriert.

FIBAV GmbH  
Tanja Schneider-Diehl  
Leiterin Unternehmenskommunikation  
Scheppauer Weg 13a  
38154 Königslutter am Elm  
Telefon: +49 5353 / 9168 431  
Mobil: + 49 151 / 148 369 19  
E-Mail: schneider-diehl@fibav.de